

1.	Record Nr.	UNISOBE600200001432
	Autore	Debenedetti, Giacomo
	Titolo	Saggi critici Seconda serie / Giacomo Debenedetti ; [introduzione di Walter Pedullà]
	Pubbl/distr/stampa	Venezia : Marsilio, 1990
	ISBN	8831753045
	Descrizione fisica	XXII, 323 p. ; 21 cm
	Collana	Saggi
	Lingua di pubblicazione	Italiano
	Formato	Materiale a stampa
	Livello bibliografico	Monografia
2.	Record Nr.	UNINA9910888052303321
	Autore	Socialpolitik Verein für
	Titolo	Verhandlungen der am 20. und 21. März 1893 in Berlin abgehaltenen Generalversammlung des Vereins für Socialpolitik über die ländliche Arbeiterfrage und über die Bodenbesitzverteilung und die Sicherung des Kleingrundbesitzes. : Auf Grund der stenographischen Niederschrift hrsg. vom Ständigen Ausschuß. (Schriften des Vereins für Socialpolitik LVIII)
	Pubbl/distr/stampa	Berlin : , : Duncker & Humblot, , 2022 ©1893
	ISBN	9783428573059 3428573056
	Edizione	[1st ed.]
	Descrizione fisica	1 online resource (237 pages)
	Collana	Duncker & Humblot reprints
	Soggetti	Agricultural laborers Social policy
	Lingua di pubblicazione	Tedesco
	Formato	Materiale a stampa
	Livello bibliografico	Monografia

Nota di contenuto

Inhaltsverzeichnis -- Erste Sitzung, 20. März 1893 -- Zur Eröffnung -- Referat von Professor Dr. G. F. Knapp (Straßburg i. E.) -- Referat von Unterstaatssekretär z. D. Dr. von Mayr (Straßburg i. E.) -- Beilagen -- Geschäftliche Mitteilungen (Statutenänderung) -- Referat von Privatdozent Dr. Weber (Berlin) -- Debatte -- Zweite Sitzung, 21. März 1893 -- Referat von Professor Dr. Sering (Berlin) über die Bodenbesitzverteilung und die Sicherung des Kleingrundbesitzes -- Referat des Präsidenten der Generalkommission Metz (Frankfurt a./O.) über seine Erfahrungen bei der Begründung von Rentengütern -- Referat von Geh. Justizrat Prof. Dr. Otto Gierke (Berlin) -- Debatte -- Verzeichnis der Redner

Sommario/riassunto

This book records the proceedings of the Verein für Socialpolitik held on March 20-21, 1893, in Berlin. It explores the rural labor question and the security of the agrarian community, addressing fundamental social issues of the time. The discussions, led by prominent scholars and public figures such as Professor Schmöller and Dr. Sering, aimed to shed light on the socio-economic challenges faced by rural workers and the importance of preserving the farmer class for social stability. The document reflects the organization's commitment to improving the conditions of lower social classes through informed public discourse and policy recommendations. Targeted at academics, policymakers, and those interested in social policy and rural economics, the book provides a historical perspective on labor issues and seeks to influence public opinion and government policies for social progress.
